

Hundkatzemaus

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Gesundheitsnachrichten / A. Vogel**

Band (Jahr): **68 (2011)**

Heft 1: **Exotische Erreger**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-554222>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Hundkatzemaus

Bailey und Boogie, Luna und Linchen, Minka und Sido sind die diesjährigen Stars der Leserforum-Galerie. Ein herzliches «Dankeschön!» an alle, die Bilder ihrer Haustiere eingesandt haben.



Viel Spass haben die Leserinnen und Leser der «Gesundheits-Nachrichten» mit ihren Haustieren und anderen Geschöpfen – das zeigt die reiche Auswahl an eingesandten Bildern. Hunde und Katzen dominierten – umso mehr freuten wir uns über ein herziges Häschen, ein Schäfli oder Säuli.

Sportliche Teilnehmer

Die eine oder andere Katze hat offenbar unseren Artikel zur «Muskelkraft als Gesundheitsbote» gelesen und packt jetzt die Sporttasche. Andere Vertreter der Samtpfoten tragen einen Wettbewerb um den originellsten Sitz- oder Liegeplatz von Gartenstuhl über Vase bis Fahrrad-Gepäckständer aus. Auch die Hunde nehmen unsere Ratschläge, sich viel zu bewegen und Sport zu treiben, ernst: Sie schwimmen, rennen mit dem Wind um die Wette und treiben Akrobatik im Schnee.

«GN-Hund»

Ausser Konkurrenz, aber eines unserer Lieblingsbilder: «Hurra, die «Gesundheits-Nachrichten» sind da!» Judith Hopfengärtner's Hündin Luna sehen Sie im Foto links. Freuen Sie sich mit uns auf 2011 – mit vielen schönen Bildern!